
 

     
Amazonian Journal of International Development and Management Studies 

Revue Amazonienne d’Etudes du Développement International et du Management 

 
   

Instructions aux auteurs 
AJIDMS accepte à publication des articles après examen du comité de lecture. Les papiers 

doivent suivre les indications suivantes : 

-être soumis en Anglais ou en Français, couvrir 20 ou 30 pages (6250 - 8500 mots) tout inclus. 

Le texte en entier, les notes et les références doivent être en caractères normal times new roman 

de préférence, police 12. La liste de sources citée doit être en ordre alphabétique, avec toutes 

les précisions sans abréviation. Un résumé de 100 mots ou moins doit être inclus en français et 

en anglais, suivi des mots clés. Le nom, l’affiliation et tous les contacts de l’auteur devront y 

figurer. Les manuscrits sont adressés par mail à :  

Paul Roselé Chim 

Paul.roselle@univ-guyane.fr 

Paul.rosele-chim@wanadoo.fr 

 

Nestor Radjou 

Exp.dev@orange 

 

Hugues Domingo 

Hugues.domingo@univ-guyane.fr 

 

AJIDMS reçoit aussi des articles courts qui présentent un point de vue personnel relatant des 

expériences de développement économique dans les régions du monde, des papiers théoriques, 

des analyses interdisciplinaires, des études empiriques, des études de cas et des travaux qui ont 

une implication significative sur les stratégies et les politiques de développement. L’auteur 

reçoit la décision de publication après expertise de son article. 
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references listed alpabetically with full publication information without any abbreviations. An 

abstract of 100 words or less should be included with the keywords. The name, affiliation and 

full contact details of the author should be given. 

AJIDMS aims to provide a platform for researchers of Economics, Management, Law and 

Social Science from all over the world to present their research results and development 

activities. The Journal is published 2 times a year. It covers some special issues depending on 

Scientific International Conference on Development and Management. The papers submitted 

to AJIDMS are evaluated before publishing by the advisory board.  

 

 

 

 

 

 

Manuscripts should be directed to the AJIDMS editorial office by the email.   

Please submit your article to: 

Paul Roselé Chim                                                                                     

Paul.roselle@univ-guyane.fr  

Paul.rosele-chim@wanadoo.fr                        

 

Nestor Radjou 

Exp.dev@orange.fr 

 

Hugues Domingo 

Hugues.domingo@univ-guyane.fr 

 

After the expertise, the authors receive a response for publishing decision.      

Regards.   
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